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Responsável 

INDICAÇÃO N. 135/2019 
Autoria: Vereador Mequiel Zacarias Ferreira. 

 

SÚMULA:  O Vereador que a esta subscreve, de acordo com o 

Regimento Interno desta Casa, INDICA à Secretaria 

Municipal de Infraestrutura, a necessidade de realizar 

estudo técnico para a abertura de nova via no bairro 

Boa Vista conectando a Rua Mário Cordeiro dos 

Santos a Perimetral Rogério Silva. 

 

JUSTIFICATIVA 
 

Atualmente, o Residencial Boa Vista está conectado a grande Cidade Alta 

apenas pela Rua Cristalino, cujo acesso se dá com a conexão junto a Perimetral 

Industrial, sendo o único acesso imediato e próximo do bairro. O outro acesso se dá 

pela Vicinal 1ª Leste, que se conecta a 1ª Norte (zona rural) e ao bairro Boa Nova, 

contudo, trecho relativamente longos para se atingir o centro da cidade ou mesmo suas 

adjacências. 

Nesse sentido, é necessário abrir uma nova via no bairro que faça a conexão 

com a perimetral Rogério Silva e que garantam a facilidade de acesso dos moradores, 

uma vez que, é recorrente o problema de transbordo do córrego da Rua Cristalino 

impedindo que os moradores atravessem ou que tenham que dar a longa volta pelos 

outros acessos. Para os pedestres, ciclistas e motociclistas a situação é ainda mais 

complicada, ficando, na verdade, insustentável, carecendo, dessa forma, de uma 

alternativa viável. 

Alguns moradores relatam que foi prometido pelo poder executivo a 

construção do prolongamento da rua Mário Cordeiro dos Santos, conectando-se a 

Perimetral Rogério Silva, contudo, há também a possibilidade de que a conexão seja 

feita junto ao bairro Jardim Flamboyant, diminuindo a extensão da rua a ser feita e 

garantido a ligação entre os componentes urbanos de nossa cidade. 

Nesse sentido, solicito o estudo de viabilidade técnica de tal situação e, 

sendo possível, a realização do serviço com significativa urgência e celeridade. 

Certo de vossa compreensão e com antecipado agradecimento, estima e 

consideração, subscrevo-me. 

 

 

Plenário Vereador Arnaldo Corcino da Rocha 

Alta Floresta – MT, 15 de abril de 2019. 

 

Mequiel Zacarias Ferreira  
Vereador 


